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Nanette Andrade

Hugo Monsalves llama a electores a 
reelegirlo como consejero regional

“A toda la gente que lee el diario, que en estas 
elecciones de fin de semana para consejero 

regional vote por Hugo Monsalves Castillo en el 
voto de color verde, en el número 130”

Todo está listo para las 
elecciones del próximo fin 
de semana, por lo que el 
consejero regional y aspi-
rante a la reelección Hugo 
Monsalves hace un llamado 
a todos los electores de la 
provincia de Malleco, a que 
sigan confiando en su tra-
bajo y lo respalden con su 
voto.
¿Cuáles son sus mayores 

fortalezas?
Tengo la capacidad y la 

experiencia, he recorrido 
ya toda la provincia, lógi-
camente que faltan lugares 
que recorrer porque es muy 
extensa, toda la provincia 
de Malleco. Lo otro que me 
preocupa a mí, que estoy 
al 100 % para el cargo, me 
preocupan todos los can-
didatos, que todos tienen 
derecho, todo el mundo 
tiene derecho a participar, 
derecho a ser candidato, 
pero me preocupan los que 
tienen otro oficio, hay unos 
que aparecen con unos cu-
rrículos muy amplios, muy 
bonitos y felicidades para 
ellos, pero ¿en qué momen-
to dado le van a dar el tiem-
po para para ir a reuniones? 
Porque aquí hay que ir a 
reuniones a las localidades, 
hay que ir a reuniones a la 
junta de vecinos, hay que 
ir a reuniones a los campos 

para ver los proyectos que 
ellos necesitan para conver-
sar con el municipio, para 
que se presenten al Core, al 
gobierno regional y puedan 
ser financiados. Entonces 
me preocupa a mí esa gen-
te, eso candidatos que lógi-
camente nunca se pueden 
hacer dos o tres cosas bien, 
o hace una cosa bien o no 
puede hacer las 2 o 3 cosas.

Por el otro lado, feliz, 
contento de poder estar 
trabajando en el Consejo 
Regional para que el día de 
mañana tengamos avance 
en Victoria y que ojalá poda-
mos tener un cambio en la 
administración de acá de la 
comuna, ya que Victoria es 
la única ciudad que no par-
ticipa en proyectos grandes 
y poder trabajar junto a mi 
comuna.

Gustoso y feliz por todas 
las otras comunas de Malle-
co, que realmente sus alcal-
des han sacado muchos pro-
yectos y todos los proyectos 
junto al Consejo Regional y 
junto a la plata que coloca el 
gobernador, nunca se ha es-
catimado en no aprobar un 
proyecto de nuestras Muni-
cipalidades de acá de la pro-
vincia de Malleco. Así que 
en eso mi agradecimiento 
a mis colegas consejeros 
regionales, principalmente 

Entrevista

los de Malleco y al goberna-
dor, poder aprobar siempre 
los recursos que pedimos 
para estas comunas.
¿Cuántos años lleva usted 

allí en el Consejo? 
Yo llevo dos años y medio 

ya en este último periodo, 
hay que dejar claro que a 
nosotros la democracia, los 
señores parlamentarios, el 
gobierno de turno, que hay 
que respetar las leyes y la 
democracia y la ley no nos 
respetó a nosotros porque 
vamos a tener un año tres 
meses menos del objetivo 
que eran los cuatro años 
que siempre uno postula. 
A nosotros se nos adelanta 

todo el proceso, pero la ver-
dad es que nos quitaron un 
año tres meses de mandato. 
Así es que lamentando eso, 
pero habiendo trabajado 
full en la provincia de Malle-
co, ya atendiendo las necesi-
dades de todos los grupos e 
incentivando todos los gru-
pos que tienen personali-
dad jurídica para que parti-
cipen en la cantidad grande 
de proyectos que lanza este 
Gobierno Regional junto al 
Consejo Regional.
¿Quisiera destacar algún 
proyecto en particular?
Sí, estamos trabajando 

por un importante conve-
nio con el Ministerio de 
Salud de Chile y de Argen-
tina para dar solución a la 
tremenda lista de espera 
para las damas enfermas de 
cáncer de mamas. En donde 
en este convenio, al apro-
bar todo esto, porque ya se 

hizo, no es que seamos los 
primeros, ya se hizo en la 
décima región, porque en 
Bariloche está el único cen-
tro nuclear que hay y ellos 
en 10 días más o menos ha-
rían todos los exámenes de 
estas damas que nosotros 
pudiéramos trasladar has-
ta Bariloche. El ministerio 
de Salud, con Fonasa, esta-
rían haciendo los convenios 
para cancelar allá salud en 
Argentina y nosotros esta-
ríamos cancelando a todas 
estas personas su trasla-
do, su estadía y más si hay 
una persona que los tiene 
que acompañar también se 
estaría también financian-
do gracias a este proyecto 
que estamos construyendo 
y trabajando en el Core. Es 
para toda la Araucanía y 
sería en principio para una 
cantidad aproximadamente 
de 400 damas.
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